
ROTEIRO DA 8" (OITAVA) SESSÃO ORDINÁRIA DO 1"
PERIODO LEGTSLATIVO _ EM 23 DE ABRIL DE 2025.

CONVIDO A I'(PRIMEIRA) SECRETÁRIA PARA FAZER A
CHAMADA DOS VEREADORES PRESENTES E
vERrFrcAÇÃo po euoRUM.

rIAVENDo NLMERo REGIMENTAL E soB a enoreçÃo
DE DEUS, DECLARo ABERTA A PRESENTE sessÀo e
AUToRrzo A l, (eRIMEIRA) spcRtrÁruA A FAZER A
LErruRA Do TRECHo eÍelrco.

PORQUE SOU EU QUE CONHEÇO OS PLANOS QUE TENHO
pARA vocÊs, Dlz o sENHoR, pLANos op pezÊ-los
PRoSPERAn p NÃo DE CAUSAR DANo, PLANoS DE DAR
a vocÊs ESPERANÇA E UM FUTURO. JEREMTAS 29:l I

AUToRrzo o(A) r'uNcroNÁRro(A) DESTA cASA
LEGISLATIVA A REALIZAR O SORTEIO DOS
VEREADORES DESTINADOS AO USO DA PALAVRA NO
GRANDE EXPEDIENTE, CONFORME ARTIGO 42,
peRÁcRapo 6o, Do REGIMENTO INTERNo.

AUTORIZO QUE SEJA FEITA A LEITURA DA ATA DA
sessÃo ANTERToR.

EM DrscussÃo a ATA DA ssssÃo ANTERIoR.

EM voteçÃo, os etrE ESTTvEREM DE ACoRDo
PERMANEÇAM SENTADOS.

DECLARO APROVADA A ATA.

AUToRIZo A la (IRTMEIRA) SECRETÁnm REGIANE
HaacÊoo DE ARAUJo A FAZER A LEITURA DAS
MATERIAS DO EXPEDIENTE, CONSTANDO DE:

01. Requerimento no 037t2025 - para que seja criada uma
Proposta de Denominação do Pórtico da Nova Entrada de



Tenente Laurentino Cruz como "Portal da Produção", da
autoria da Vereadora Maria das Vitórias de Medeiros.
02. Requerimento no 03812025 - Requer providências da

Administração Municipal, para que o "Centro Educacional
Especializado de Tenente Laurentino Cruz", seja denominado
de Professora Maria da Guia de Souza, da autoria da
Vereadora Maria das Vitorias de Medeiros.
03. Requerimento no 04112025 - Requer providências da
Administração Municipal, juntamente com a Secretaria de
Obras, para que seja construída uma Praça esportiva no Bairro
Frutilândia, da autoria do Vereador José Ricardo de Morais.
04. Requerimento no 04212025 - Requer providências da

Administração Municipal, para que seja climatizado todas salas
de aula da rede municipal de ensino, da autoria do Vereador
José Ricardo de Morais.

05. Requerimento no 04312025 - Requer providências da
Administração Municipal, para que seja feito a atualização do
plano de cargos e salários dos profissionais da Educação
(Professores), da autoria do Vereador José Ricardo de Morais.
06. Requerimento no 04412025 - Requer providências da
Administração Municipal, juntamente com a Secretaria de
Obras, para que seja realizada a recuperação e revitalização
da Praça Padre Sinval Laurentino, que fica em frente a Capela
de Santo Antônio, da autoria do Vereador Gildanyr Freitas de
Medeiros.

07. Requerimento no 04512025 - Requer providências da
Administração Municipal, para que sejam adesivados todos os
veículos que compõem a frota municipal, seja alugado ou
próprio, da autoriSa do Vereador Gildanyr Freitas de Medeiros.
08. Requerimento no 04612025 - Requer providências da
Administração Municipal, juntamente com a secretaria de
saúde, informações sobre os exames e especializações que o
município tem disponível para a população, com sua devida
demanda atendida e sua lista de espera, da autoria do
Vereador Gildanyr Freitas de Medeiros.



PASSAMOS AO PEQUENO EXPEDIENTE

A PALAVRA ESTÁ FACULTADA PELO TEMPO MÁXIMO
INDIVIDUAL DE 3 (TRÊS) MINUTOS, CONFORME ARTIGO
42, PARÁGRAFO 9'DO REGIMENTO INTERNO.

COM A PALAVRA O VEREADOR:

COM A PALAVRA O VEREADOR:

COM A PALAVRA O VEREADOR:

PASSAMOS AO GRANDE EXPEDIENTE

CONCEDO O USO DA PALAVRA AOS VEREADORES
INSCRITOS PELA ORDEM DO SORTEIO, COM O TEMPO
uÁxrrrao INDIVTDUAL DE 5 (ctNco) MrNUTos,
CONFORME ARTIGO 43 DO REGIMENTO INTERNO.

COM A PALAVRA O VEREADOR:

COM A PALAVRA O VEREADOR:

COM A PALAVRA O VEREADOR:

PASSAMOS PARA A ORDEM DO DIA

VERIFICANDO A PRESENÇA DA MAIORIA ABSOLUTA,
DECLARO INICIADA A ORDEM DO DIA PARA VOTAÇÃO
DAS MATERIAS, CONFORME ARTIGO 44DO REGIMENTO
INTERNO.



Em única Discussão e Votacão Requerimento no
03312025 Requer providências da Administração
Municipal, juntamente com a Secretaria de Obras, para que
seja feito um isolamento na área da comunidade José
Antônio, que o próprio município retirou material para colocar
nas estradas vicinais, da autoria do Vereador Gildanyr
Freitas de Medeiros.

Em votação, os que estão de acordo permaneçam sentados.

- Declaro aprovado o Requerimento no 03312025.

Em única Discussão e Votacão Reouerimento no
03412025 Requer providências da Administração
Municipal, para que seja solicitado a contratação de ônibus,
para substituição da frota municipal, da autoria do Vereador
Gildanyr Freitas de Medeiros.

Em votação, os que estão de acordo permaneçam sentados.

Declaro aprovado o Requerimento no 03412025.

Em única Discussão e Votacão Reouerimento no
03512025 Requer providências da Administração
Municipal, juntamente com a Secretaria de Obras, para que
seja concluída a pavimentação da Rua: Raimundo Trajano
da Costa, da autoria do Vereador Eliodelson Bezerra da
Silva.

Em votação, os que estão de acordo permaneçam sentados.

- Declaro aprovado o Requerimento no 03512025.



Em única Discussão e Votação Requerimento no
036t2025 Requer providências da Administração
Municipal, para que seja instalada uma academia pública (da
3a idade), no Assentamento Chã da Curicaca, da autoria do
Vereador Eliodelson Bezerra da Silva.

Em votação, os que estão de acordo permaneçam sentados.

Declaro aprovado o Requerimento no 03612025.

Em única Discussão e Votacão Requerimento no
03912025 Requer providências da Administração
Municipal, para que sejam adotadas as providências
necessárias, paru a realizaçâo de leilão de veículos e bens
inservíveis pertencentes ao patrimônio do município, da
autoria da Vereadora Regiane Macêdo de Araújo.

Em votação, os que estão de acordo permaneçam sentados.

Declaro aprovado o Requerimento no 03912025.

Em única Discussão e Votação Requerimento no
04012025 Requer providências da Administração
Municipal, para que a criação de um espaço físico adequado
para o funcionamento dos Conselhos [ríunicipais e
Associações Comunitárias, com a estrutura mínima
necessária ao bom desempenho de suas funções, da autoria
da Vereadora Regiane Macêdo de Araújo.

Em votação, os que estão de acordo permaneçam sentados.

Declaro aprovado o Requerimento no 04012025.

PASSAMOS A EXPLICAÇÃO PESSOAL



ESTÁ FACULTADA A PALAVRA AOS VEREADORES QUE
DESEJAREM USÁ-LA, DESDE QUE TENHAM SIDO
CITADOS POR OUTRO VEREADOR EM
PRONUNCIAMENTO ANTERIOR NESTA SESSÃO,
DTSPONDO DO TEMPO MÁXrMO INDIVIDUALDE 2 (DOIS)
MINUTOS.

MOMENTO DA PRESIDENCIA

ESCLARECIMENTOS DO PRESIDENTE

PRESIDENTE

NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, AGRADEÇO A
PRESENÇA DE TODOS E DECLARO ENCERRADA A
SESSÃO, CONVOCANDO A PROXIMA PARA QUARTA-
FEIRA, DlA3010412025, AS l8:00 HORAS.

JOÃO GONÇALO DOS SANTOS


